Das Dorfgemeinschaftshaus Hausen

gibt auch Ihrer Veranstaltung ein besonderes Flair.



Überdachte Terrasse, die mit Zeltbahnen geschlossen werden kann. Auf Wunsch auch mit Theke im Außenbereich











Saal für Hochzeiten, Konfirmationen, Geburtstage oder Weihnachtsfeiern. Platz für bis zu 100 Personen. Gut ausgestattete Küche und alles barrierefrei erreichbar. Vorträge, Lehrgänge oder Firmen-Events. Beamer und Leinwand 3x3m stehen zur Verfügung.

Mehrzweckraum mit Theke und Küche. Platz für bis zu 40 Personen.

Barrierefreier Zugang zur Grillhütte mit Backhaus. Kinderspielplatz in unmittelbarer Nähe. Der angrenzende, großzügig ausgelegte Festplatz kann für vielfältige Außenveranstaltungen genutzt werden.





Unter besonderem Naturschutz steht die Hausener Hute, eine Bergwiese mit besonderen Pflanzen. Die Kitzkammer, eine Grotte aus waagerecht liegenden Basaltsäulen am Fußweg zum Viehhaus, ist ein weiteres Naturdenkmal.

Sender



Nachweisbar ist das Dorf Hausen bereits im Jahr 1300 n. Chr. unter dem Namen "Husin" erwähnt. Ein Adelsgeschlecht nennt sich um 1400 n. Chr. nach ihm.

Hausen liegt mit seiner gesamten Gemarkung von 8,4 km² im Naturpark Meißner-Kaufunger Wald und ist der höchstgelegene Ort im Werra-Meißner Kreis.

Kitzkammer

Hausen

Vermietung Dorfgemeinschaftshaus Hausen: Petra Friese Tel. 05602-916328 E-Mail: dgh-hausen@gmx.de A CONTRACTOR

Meißnerhaus



Anschluss an die Wanderwege P10, P1 und P11 am Springbrunnen im Hausener Oberdorf.

Der Frau-Holle-Teich (früher auch Hollenteich genannt) ist ein kleines, natürliches und sagenumwobenes Stillgewässer auf dem Hohen Meißner.

Im Umkreis von etwa 50 km ist der unter Naturschutz stehende Frau-Holle-Teich das am höchsten gelegene stehende Gewässer. Überregional bekannt ist er als mögliche Heimat der Märchenfigur Frau Holle.